



11月30日、二上登山を行うことができました。前日の夜に雨が降ったことから登山道が心配でしたが、早朝から職員が下見を行い、登山道の安全が確認できたため、決行することができました。出発してからの道中は日差しもでてきて、紅葉がより美しく見えました。三和小のみんなも元気に登り切ることができました。また、登山・立哨サポートとしてご参加していただいた皆様、本当にありがとうございました。翌日の金曜日には、香芝中学校吹奏楽部のみなさんを招いて「ふれあいコンサート」を行いました。吹奏楽部には三和小の先輩がたくさん在籍しており、本当に素晴らしく、そして温かい演奏を聞かせていただきました。是非、来年もお願いしたいと思います。

二上山雌岳に登ってきました

二上山雌岳山頂にて
青空がとてもきれいでした



ふるさと公園にて
みんな美味しそうにお弁当を食べていました

朝の不安が嘘のように、天気は回復しました。気温も下がりにすぎず、山登りを行うには、心地よい日でした。一年生は初めての登山でしたが、しっかりと登っていき、途中の休憩もスムーズに滞りなく進みました。ただ、結果スケジュールに遅れが生じ、ふるさと公園での「たてわり遊び」は中止になってしまいました。



木々の間から差し込む日の光が、幻想的でした。

ふれあいコンサート

12月1日(金)5時間目に香芝中学校吹奏楽部のみなさんによる「ふれあいコンサート」を行いました。3年生が引退し、新メンバーでの演奏とのことでしたが、素晴らしい演奏でした。「アイドル」を演奏した時は、三和小卒業生がダンスをして演奏を一層楽しいものにしてくれました。また、途中でクイズ形式での楽器の紹介があったのですが、三和小のみんなは、楽器の名前をどんどん答えていました。よく知っているな、と感心しました。

最後はジャンボリミッキーの曲で終わりとなりましたが、あっという間の45分間でした。

